Ni AMLO ni Sheinbaum quieren apoderarse del Poder Judicial: Ernestina Godoy

La Consejera Jurídica del entrante Gobierno Federal asegura que la reforma al Poder Judicial busca un equilibrio real y auténtico con los demás poderes del estado

Mario D. Camarillo

nacionol@cronica.com.mx

En el marco del foro nacional, "Justicia para todas: Reforma Judicial con Perspectiva de Género" que se llevó a cabo este sábado en el Complejo Los Pinos, de la Ciudad de México, la senadora electa y próxima Consejera Jurídica del entrante Gobierno Federal, Ernestina Godoy Ramos, aseguro que la reforma al Poder Judicial no busca un control de éste, sino un equilibrio real con los demás poderes del estado.

Durante su intervención en el foro organizado por Mujeres Morena, la senadora electa dijo que



Ernestina Godoy.

son calumnias las que hacen alusión a que desde el Gobierno Federal se busca manipular al Poder Judicial, y subrayó que ni el presidente Andrés Manuel López obrador, ni la presidenta electa, Claudia Sheinbaum ni Morena "pretenden o se van a apoderar del Poder Judicial de la Federación (PJF)'

Ernestina Godoy resaltó que con la reforma judicial se abre camino "para que haya una verdadera autonomía del Poder Judicial y un auténtico equilibrio de poderes".

En la misma línea, apuntó que en el Poder Judicial se han cometido abusos "y se está poniendo por encima de los otros poderes", y muestra de ellos es que la Suprema Corte de Justicia de la Nación "está legislando, quitando facultades al Congreso".

"Entonces, ahí está la posibilidad de acotar la actuación del Poder Judicial para que realmente haya división de poderes", indicó al agregar como ejemplo que cuando la actual legislatura "realizó todo el proceso parlamentario para aprobar diversas legislaciones y cuando los casos han llegado a la Corte "uno o dos ministros suspenden las reformas por supuestas violaciones al proceso parlamentario".